



Holen Sie sich einen Nachweis Ihrer COVID-19-Impfungen

Ihr International COVID-19-Vaccination Certificate (internationales COVID-19-Impfzertifikat) belegt Ihre COVID-19-Impfungen.

Das International COVID-19-Vaccination Certificate ist eine sichere Aufzeichnung der Impfungen für Personen, die international reisen. Wir haben es entwickelt, um vereinbarte internationale Reisestandards zu erfüllen.

Sie können Ihr internationales Zertifikat online erhalten, wenn einer der folgenden Punkte zutrifft:

- Sie haben einen aktuellen Australian passport (australischen Reisepass)
- Sie sind ein Australian dual citizen (australischer Doppelbürger) mit einem aktuellen Australian passport und einem ausländischen Reisepass
- Sie haben einen ausländischen Reisepass mit einem Australian visa (australischen Visum).

Sie müssen mindestens eine Dosis eines zugelassenen oder anerkannten COVID-19-Impfstoffs erhalten haben.

Sie müssen Ihr internationales Zertifikat beantragen, wenn Sie reisen möchten und bevor Sie zum Flughafen gehen. Dadurch wird sichergestellt, dass Ihr internationales Zertifikat auf dem neuesten Stand ist. Sie müssen bis zu 10 Tage einplanen, damit Ihre neuesten COVID-19-Impfungen im Australian Immunisation Register (australisches Impfregister) eingetragen werden.

Wenn Sie eine Reise planen, sollten Sie Folgendes überprüfen:

- die Einreise- und Impfbestimmungen des Reiselandes

und

- die Reisebestimmungen der Fluggesellschaften, mit denen Sie reisen.

Mit Ihren COVID-19-Impfungen auf dem neuesten Stand sein bedeutet, dass Sie alle für Ihr Alter und Ihre gesundheitlichen Bedürfnisse empfohlenen Dosen erhalten haben.

Ihr Impfanbieter muss Ihre COVID-19-Impfungen dem Australian Immunisation Register melden, bevor Sie Ihr internationales Zertifikat erhalten können.

Wenn Ihr Name nicht mit dem in Ihrem Reisepass übereinstimmt, müssen Sie möglicherweise das Australian Immunisation Register montags bis freitags von 8:00 bis 17:00 Uhr unter **1800 653 809** anrufen.

So beantragen Sie Ihr internationales Zertifikat

Der einfachste Weg, ein International COVID-19 Vaccination Certificate zu erhalten, ist online, entweder über:

- Ihr Medicare-Online-Konto, das sog. Medicare online account, über myGov
- die Express Plus Medicare-Handy-App.

Bei Verwendung des Medicare online account über myGov:

1. Melden Sie sich bei myGov an.
2. Wählen Sie auf dem Quicklink Proof of COVID-19 vaccination (Nachweis der COVID-19-Impfung) **Go to Medicare** aus.
3. Wählen Sie **Request a certificate** (Zertifikat anfordern) aus.
4. Wählen Sie **name** und dann **Next** (Weiter) aus.
5. Folgen Sie den Schritten, um Impfungen und Passdaten zu überprüfen. Möglicherweise müssen Sie Ihren zweiten Vornamen oder Familiennamen auf dem Bildschirm mit den Passdetails aktualisieren, damit diese mit dem übereinstimmen, was in Ihrem Pass steht.

Sie können eine Kopie Ihres internationalen Zertifikats für Ihre Unterlagen herunterladen oder ausdrucken.

Wenn Sie Anspruch auf Medicare haben und Ihr Medicare online account noch nicht mit myGov verknüpft ist:

- Wählen Sie **Link Medicare** (Medicare verknüpfen) aus und folgen Sie den Anweisungen, um das Medicare online account mit myGov zu verknüpfen.

Es gibt 2 Medicare-Leitfäden in 21 Sprachen:

- Medicare mit myGov mithilfe eines Verknüpfungscodes verknüpfen
- Medicare mit myGov mithilfe einer Medicare-Karte verknüpfen

Sie finden sie unter **servicesaustralia.gov.au/medicareguides**

Bei Verwendung der Express Plus Medicare-Handy-App:

1. Wählen Sie Proof of vaccinations (Impfnachweise) unter Services aus.
2. Wählen Sie Request a certificate (Zertifikat anfordern) aus.
3. Wählen Sie name (Ihren Namen) und dann Next aus.
4. Folgen Sie den Schritten, um die Impfungen und Passdaten zu überprüfen. Möglicherweise müssen Sie Ihren zweiten Vornamen oder Familiennamen auf dem Bildschirm mit den Passdetails aktualisieren, damit diese mit dem übereinstimmen, was in Ihrem Pass steht.

Sie können eine Kopie des internationalen Zertifikates speichern, indem Sie es entweder

- zu Ihrem digitalen Wallet hinzufügen
- in den Offline-Dateien in der App speichern.

Wenn Sie keinen Anspruch auf Medicare haben

Sie können den Individual Healthcare Identifiers-Dienst (individuelle Identifikatoren im Gesundheitswesen), den sog. IHI service, über myGov nutzen:

1. Melden Sie sich bei Ihrem myGov-Konto an.
2. Wählen Sie **IHI service** unter Your services aus.

3. Wählen Sie View proof (Nachweis anzeigen) aus.
4. Wählen Sie Request an international certificate (Internationales Zertifikat anfordern) und dann Next aus.

Folgen Sie den Schritten, um Impfungen und Passdaten zu überprüfen. Möglicherweise müssen Sie Ihren zweiten Vornamen oder Familiennamen auf dem Bildschirm mit den Passdetails aktualisieren, damit diese mit dem übereinstimmen, was in Ihrem Pass steht.

Wenn Sie Hilfe benötigen oder ein International COVID-19 Vaccination Certificate für Ihr Kind erhalten möchten, können Sie:

- das Australian Immunisation Register unter **1800 653 809** montags bis freitags von 8:00 bis 17:00 Uhr anrufen. Teilen Sie uns mit, wenn Sie einen Dolmetscher benötigen, und wir arrangieren kostenlos einen für Sie.
- ein Service-Center besuchen.

Wenn Sie kein myGov account haben

Wir haben 4 myGov-Task-Karten in 12 Sprachen zur Verfügung, um Personen bei Folgendem zu helfen:

- Erstellen eines myGov-Kontos
- Verknüpfung eines Diensts mithilfe eines Verknüpfungscodes
- Verknüpfung eines Diensts ohne ein Online-Konto
- Verknüpfung eines Diensts mit einem bestehenden Online-Konto

Weitere Informationen finden Sie unter **servicesaustralia.gov.au/mygovguides**.

Weitere Informationen

Weitere Informationen über den Nachweis von COVID-19-Impfungen erhalten Sie wie folgt:

- Gehen Sie zu **servicesaustralia.gov.au/covidvaccineproof**
- Rufen Sie Medicare unter **132 011** an. Teilen Sie uns mit, wenn Sie einen Dolmetscher benötigen, und wir arrangieren kostenlos einen für Sie.
- Gehen Sie zu **servicesaustralia.gov.au/yourlanguage**, wo Sie Informationen in Ihrer Sprache lesen, anhören oder ansehen können
- Besuchen Sie ein Service-Center.

Hinweis: Anrufgebühren fallen nur von Mobil- und Münztelefonen an.



Get proof of your COVID-19 vaccinations

Your International COVID-19 Vaccination Certificate provides proof of your COVID-19 vaccinations.

The International COVID-19 Vaccination Certificate is a secure record of vaccinations for people travelling internationally. We developed it to meet agreed international travel standards.

You can get your international certificate online if any of these apply:

- you have a current Australian passport
- you are an Australian dual citizen with a current Australian passport and a foreign passport
- you have a foreign passport with an Australian visa.

You must have had at least one dose of an approved or recognised COVID-19 vaccine.

You will need to request your international certificate when you plan to travel and before you go to the airport. This makes sure your international certificate is up to date. You need to allow up to 10 days for your most recent COVID-19 vaccinations to be recorded on the Australian Immunisation Register.

When planning a trip you should check:

- the entry and vaccination requirements of the country you are visiting

and

- the travel requirements for the airlines you are travelling with.

Being up to date with your COVID-19 vaccinations means you have had all doses recommended for your age and health needs.

Your vaccination provider needs to report your COVID-19 vaccinations to the Australian Immunisation Register before you can get your international certificate.

If your name does not match what is on your passport, you may need to call the Australian Immunisation Register on **1800 653 809** Monday to Friday 8 am to 5 pm.

How to request your international certificate

The easiest way to get an International COVID-19 Vaccination Certificate is online, using either:

- your Medicare online account through myGov
- the Express Plus Medicare mobile app.

If using Medicare online account through myGov:

1. Sign in to myGov.
2. Select **Go to Medicare** on the Proof of COVID-19 vaccination quick link.
3. Select **Request a certificate**.
4. Select **name** and then **Next**.

5. Follow the steps to verify vaccinations and passport details. You may need to update your middle name or family name in the passport details screen to match what is on your passport.

You can download or print a copy of your international certificate for your records.

If you are eligible for Medicare and do not yet have your Medicare online account linked to myGov:

- Select **Link Medicare** and follow the prompts to link Medicare online account to myGov.

There are 2 Medicare guides available in 21 languages:

- Link Medicare to myGov using a linking code
- Link Medicare to myGov using a Medicare card

You can find them at servicesaustralia.gov.au/medicareguides

If using the Express Plus Medicare mobile app:

1. Select Proof of vaccinations from Services.
2. Select Request a certificate.
3. Select your name, and then Next.
4. Follow the steps to verify the vaccinations and passport details. You may need to update your middle name or family name in the passport details screen to match what is on your passport.

You can save a copy of the international certificate by either:

- adding it to your digital wallet
- saving it to offline files in the app.

If you are not eligible for Medicare

You can use the Individual Healthcare Identifiers service (IHI service) through myGov:

1. Sign in to your myGov account.
2. Select **IHI service** from Your services.
3. Select View proof.
4. Select Request an international certificate, then Next.

Follow the steps to verify vaccinations and passport details. You may need to update your middle name or family name in the passport details screen to match what is on your passport.

For help, or to get an International COVID-19 Vaccination Certificate for your child, you can:

- call the Australian Immunisation Register on **1800 653 809** Monday to Friday 8 am to 5 pm. Let us know if you need an interpreter and we will arrange one for free.
- visit a service centre.

If you do not have a myGov account

We have 4 myGov task cards available in 12 languages to help people:

- create a myGov account
- link a service using a linking code
- link a service without an online account
- link a service using an existing online account.

For more information, go to servicesaustralia.gov.au/mygovguides

More information

For more information about getting proof of COVID-19 vaccinations:

- go to servicesaustralia.gov.au/covidvaccineproof
- call Medicare on **132 011**. Let us know if you need an interpreter and we will arrange one for free.
- go to servicesaustralia.gov.au/yourlanguage where you can read, listen to or watch information in your language
- visit a service centre.

Note: Call charges apply from mobile and pay phones only.